



Yahualica recibió 15 millones de pesos extra para chat

Diputados federales de Morena pidieron investigar las denuncias de presuntos desvíos de recursos en municipios de Hidalgo. Cuauhtémoc Ochoa, legislador por el distrito de Tula, calificó como vergonzosos los casos donde existe desvío de recursos, como Yahualica, al que le autorizaron recursos extraordinarios por un monto de 15 millones de pesos para desarrollar un chat que ayudaría a comunicarse mejor.

https://www.milenio.com/politica/yahualica-recibio-15-mdp-extra-chat